Seigneur,

La fin d'année est arrivée, elle qui sent bon l'été. Avant de me lancer dans ces deux mois à un autre rythme,

Je veux prendre un temps avec toi.

Cette année tu m'as dit : « VA! ».

Merci pour cet élan à grandir, merci pour les étapes que j'ai franchies avec l'aide des autres (parents, amis, équipe MEJ...),

Avec Ton aide.

[Je prends le t<mark>em</mark>ps de f<mark>aire mémoire de</mark> ces étapes <mark>que</mark> j'ai fr<mark>an</mark>chies cette année.]

Cette année tu m'as dit : « AIME ! »

Merci pour tout cet amour que j'ai reçu, pour tout cet amour que j'ai donné.

Pardon aussi pour mes maladresses, mes difficultés à aimer.

[Je prends le temps de penser aux uns et aux autres, de repenser à leur visage.]

Cette année tu m'as dit : « DEVIENS ! »

Tu m'appelles à continuer ma route, Main dans la main avec Toi qui ne m'abandonne pas. Tu me dis d'aller plus loin, avec joie, avec enthousiasme.

Que ce temps d'été soit un temps pour devenir, A travers les rencontres, les camps, le repos, les projets, les rêves, le partage,

Afin qu'à la rentrée, je sois prêt(e) à poursuivre ce beau chemin

Qui se dessine, pas à pas, avec Toi.

Amen.